

GIRO DE ITALIA

"He tocado el cielo en un momento delicado"

Pérez Cuapio volvió a hacer historia

EFE

SAN GIACOMO.- El ciclista mexicano Julio Alberto Pérez Cuapio, del equipo italiano Panaria, flamante vencedor de la décimo tercera etapa del Giro, tercer final en alto de la ronda italiana, comentó que era un triunfo muy importante para él y especialmente para su equipo del que, hasta ahora, sólo se había hablado de casos de dopaje.

"He tocado el cielo en un momento delicado. Necesitábamos un triunfo como éste para dejar claro que lo ocurrido hasta ahora son hechos aislados, aunque reconozco que salpican al resto de los compañeros. Yo tengo la conciencia tranquila y no tengo nada que ver con lo sucedido a mis compañeros Nicola Chesini o Filippo Perfetto, que tuvieron que dejar la carrera al estar involucrados en asuntos turbios o Antonio Variale también miembro del equipo, pero que no participaba en el Giro", recalcó el mexicano.

Pérez Cuapio no quiso hablar más de ese desagradable asunto y aseguró que con el triunfo de etapa ya había conseguido uno de sus objetivos. "En el comienzo del Giro dije que iba a seguir haciendo historia, que iba a repetir triunfo de etapa y lo he conseguido. Ahora falta una semana muy dura en la cual voy a tratar de seguir en esta línea e intentar remontar puestos en la general en la que espero terminar entre los 20 primeros", declaró.

El ciclista mexicano, que el pasado año hizo historia al ser el primer corredor de ese país en ganar una etapa del Giro de Italia explicó que "la subida a San Giacomo fue menos dura de lo que parecía. Al ser desconocida para todos los participantes, hubo mucho

respeto. Afortunadamente, no tuve prisas por salir y lo hice en el momento oportuno", concluyó diciendo

ÓSCAR PEREIRO Y DOMÍNGUEZ, LA CARA Y LA CRUZ

Juan Carlos Domínguez, del equipo suizo Phonak que dirige Álvaro Pino, no podía ocultar su preocupación tras lo sucedido en la décimo tercera etapa y comentó que lo está pasando muy mal en las últimas jornadas y por ello no sabe si saldrá a disputar la contrarreloj individual de la siguiente etapa.

"Llevo tres días en los cuales me cuesta mucho trabajo seguir el ritmo del grupo. No estoy bien y creo que no estoy ni en condiciones, ni mentalizado para esos 30 kilómetros. Espero recuperarme y recuperar la moral", matizó Domínguez, el primer líder en la presente edición del Giro al imponerse en el prólogo.

El lado contrario de la moneda era el gallego Óscar Pereiro, también del Phonak, que se dejó ver en la subida a San Giacomo. "Mi ataque camino de San Giacomo fue una especie de probatura. Me encuentro bien, pero era consciente de que ganar la etapa era complicado. Nunca me vi como vencedor. Mi objetivo era arañar algunos segundos e ir escalando puestos en la general", afirmó.

Sobre la etapa de hoy, Pereiro indicó que "no soy un gran contrarrelojista, pero tengo ganas y por ello, aunque todavía no he hablado con el director Álvaro Pino, tengo intención de salir a disputarla. Me encuentro cómodo en el Giro y voy a intentar seguir en esta línea. Mi experiencia en mi primera gran carrera esta siendo muy positiva".

CICLISMO



El podio de honor de la prueba, con Moyano el segundo por la izquierda.

Luis Moyano ganó en solitario el Memorial Luis Muñoz en Sabiñánigo

Un centenar de corredores tomaron la salida en la prueba

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El ciclista argentino Luis Moyano, del Telco'm, se impuso ayer en solitario en el XIX Memorial Luis Muñoz de ciclismo, prueba reservada para corredores de categoría élite y sub-23 que se disputó ayer en Sabiñánigo.

Moyano ya es un habitual de la prueba organizada por el Club Ciclista Sabiñánigo. Hace dos años acabó tercero y en la pasada edición sufrió una caída en la carrera que le impidió llegar entre los primeros. Ayer sí logró su objetivo y acabó en el primer lugar del podio, acompañado por José Miguel Elías, del CAI-CC Aragonés, y de César Garriz, de Bodegas Monjardín. El primer representante altoaragonés fue el grañenense Iván García, del CAI, duodécimo.

La prueba celebrada por el tradicional circuito que incluye tres pasos por la variante de Cartirana y dos por el Alto de Navasa hasta completar 127,6 kilómetros, resultó más dura de lo habitual por el fuerte viento reinante en la jornada, que casi siempre afectó de frente

a los corredores. De los 95 que tomaron la salida, sólo 56 acabaron.

La prueba resultó muy disputada. Durante los primeros pasos por Cartirana, los intentos de fuga fueron constantes, pero siempre fueron neutralizados por los equipos más potentes del pelotón, el Monjardín, CAIs, Telco'm e Intersport Able-CC Oscense. Tampoco hubo sorpresas en primer paso por el Alto de Navasa, pero el segundo ya marcó las diferencias que serían definitivas. En la ascensión, el pelotón ya castigado por el esfuerzo de luchar contra el viento durante toda la carrera, empezó a fragmentarse y en cabeza se quedó un grupo en el que estaban los primeros clasificados. Moyano se fue en el descenso de Navasa y, pese a los intentos de Elías por alcanzarlo, sólo pudo contentarse con la segunda posición, porque el argentino llegaba en solitario a la meta de la calle Serrablo.

Luis Moyano reconoció que el viento había endurecido la prueba. "En las primeras vueltas por Sabiñánigo el viento soplabla fuerte, y al alcanzar el puerto de Navassa

ya se empezó a decidir la carrera. La primera vuelta se subió bien, pero en la segunda las fuerzas ya estaban justas".

El presidente del CC Sabiñánigo, Carmelo Urieta, señaló que "ha sido una carrera muy bonita, muy disputada y con mucho aire".

El triunfo fue para Luis Moyano, del Telco'm, seguido de José Miguel Elías, del CAI, y de César Garriz, de Bodegas Monjardín. La montaña la ganó Rubén González, del Ángel Mir, que también se llevó las metas volantes. Por equipos venció Bodegas Monjardín.

Por los altoaragoneses, Iván García y Miguel López, del CAI, fueron el 12 y 14; Gabriel Martín, Ángel Mir, el 15; y los representantes del Intersport Able, Luis Paules el 30, David Enciso el 37, Julio Gea el 43, Jesús Barcelona el 49 y Javier Badía el 55. Sergio Cazarro, del Relax fue el 52. No acabaron Sergio Castillo, Gabriel Abadías, Lorenzo Alonso, Servando Álvarez, Daniel Arnal, Manuel Clavería, Javier Bielsa, Óscar Maza, Javier Paules, Pablo Ramos, Jesús García, Martín Pena y Vicente Salas.

En este planeta, donde todas las cosas son posibles, creas a veces que ya lo has visto todo. Simplemente das un paso más allá. Mira estos dibujos y desliza a tu percepción. El primer dibujo aparenta ser algo que no conoces.

Imagina por un momento que un turismo desdusase en monovolumen.

Mira el siguiente dibujo. ¿Todavía no sabes qué es?

Podría ser algo que tuviera todo el espacio de un coche familiar y tener la forma de un turismo. Podría ser algo realmente nuevo que aún se ocupa a tu imaginación.

Mira a tu derecha y comprueba realmente qué pasó al terminar la digestión.

Nuevo Peugeot 307 SW. Imagina tu espacio.

Hemos abierto un camino. Está más lejos que el horizonte y más cerca que el punto de partida. Y es el que te lleva donde quieres estar. Está lleno de luz y posibilidades. Las que tú quieras inventar. Hasta siete asientos y más de 50 formas de combinarlos. Un techo panorámico que amplía la visión del mundo y lo más importante, la integración de las formas dinámicas con la capacidad del monovolumen. Sigue imaginando... seguro que hay más.

TUMASA

Ctra. Zaragoza, s/n • Tel. 974 210 120
HUESCA

